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第２回 碓井中学校区義務教育学校開校準備委員会 会議録 

 

１．審議会等の名称   第２回 碓井中学校区義務教育学校開校準備委員会 

２．開催日時      令和３年６月２８日（月）午後７時００分から午後８時２５分まで 

３．開催場所      嘉麻市役所碓井総合支所 会議室４ 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

（１）委員 

 会 長 末吉進一 

副会長 髙松美紀 

委 員 田中小織、松隈  進、中村 一宏、永田秀彦、坂田雅量、松岡琢磨、藤井久仁子 

  欠席者 田中眞美、大山晴美 

（２）事務局 

  教育総務課長 赤坂 晋、教育企画係長 山本匡貴、教育企画係 山口陽子 

  嘉麻市教育研究所 平田 賢一郎 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ） ０人 

８．議題及び協議の内容 

 【議題】 

１ 学校名称応募結果について 

２ 学校名称の選定について 

 

【審議の内容】 

 １ 学校名称応募結果について 

  ○学校名称応募結果について、資料に沿って説明を行った。（事務局） 

 

２ 学校名称の選定について 

  審議を行い、次のような意見が出た。（委員） 

○碓井で生まれて、碓井で育ってきた。卒業生としても地域名である「碓井」を残していきたい。 

○今までの碓井小学校、碓井中学校の歴史を残したい。 

○碓井地区の歴史をみると「碓井」「臼井」などの名称があった。 

○名称から碓井が無くなると、碓井の歴史が無くなるように感じるので、碓井は残したい。 

「碓井」または「碓井○○」が良い。 

○小学校、中学校からの応募は、地名からの名称が多かったと思う。 

○合併して嘉麻市になり、旧碓井町、旧稲築町、旧嘉穂町、旧山田市等が他市の方からは分かりづ

らくなっている。旧碓井町への愛着があるため、碓井の名称を残していきたい。 

 



○子ども達は、家族と一緒に色々な事を考えて一生懸命に学校名称を応募したと思う。 

どの名称になったとしても、その過程が大事なので良いと思う。 

   ○名称は短い方が良い。 

 テストで学校名の記入枠に書ききれない、電話応対が大変になる、部活ユニフォームで学校名の

バランスが取れない等が考えられる。 

○小学生、中学生の学校になるので、難しい字は使わない方が良い。 

○漢字と読み方が違う名称は、誤読に繋がるので分かりづらい。 

○応募名称一覧に「稲築」の言葉が入っている名称もあるが、稲築地区にも義務教育学校が新しく

出来るので、碓井地区で稲築を使うと煩雑になると思う。 

○「碓井」は、地域密着の名称で良い。 

○「うすい」は、碓井と臼井があることや、ひらがなの親しみやすさ、書きやすさから。 

 道の駅うすいがあることで、「うすい」も知名度が上がっている。 

○「碓井学園」は、学校名を短縮するときに呼びやすい。 

○「碓井琴平」は、呼びやすい。アルファベット表記を考えると、長くなってしまう。 

  ○主に意見があった名称（４種類） 

   ・うすい・碓井・碓井学園・碓井琴平 

 

９．配布資料 

  （１）レジュメ 

（２）第２回碓井中学校区義務教育学校開校準備委員会 資料 

（３）別紙１ 碓井中学校区 学校名称応募結果一覧 

（４）別紙２ 碓井中学校区義務教育学校開校準備について 

【義務教育学校の名称に関する事項】（中間答申） 

 


